



## Profession perpétuelle des vœux en Inde

**BANGALORE, Inde** - La profession perpétuelle des vœux, également appelée profession définitive, constitue la dernière étape pour rejoindre pleinement une congrégation religieuse. Quatre frères, à savoir Abhilash MARIYAPPA, Amit DUNG DUNG, John Jacquet VINCENT et Daniel Selvakumar SEKAR, ont prononcé leur profession perpétuelle des vœux religieux au sein de la Congrégation de la Compagnie de Marie, le jour de la naissance de notre Fondateur, Saint Louis-Marie de Montfort, le 31 janvier 2025.

Il ne s'agit pas simplement d'une formalité, mais d'une expérience transformatrice. Cette étape marque un changement profond dans l'identité et les priorités de chacun, alors que ces frères embrassent une vie de dévotion et de service plus profonds. Cet engagement est souvent perçu comme une réponse à un appel divin, un désir de vivre en pleine harmonie avec sa foi et ses valeurs. Les quatre frères se sont avancés volontairement, en pleine conscience, pour se dévouer au service de la congrégation et de l'Église dans son ensemble.

La célébration de la Sainte Eucharistie pour la profession perpétuelle des quatre frères a été présidée par Son Excellence Mgr Rozario MENEZES, SMM, Évêque de Lae, en Papouasie-Nouvelle-Guinée, en présence du Rév. P. Sebastian RAJ, SMM, et des conseillers. L'évêque a prononcé l'homélie, exhortant les quatre frères à vivre fidèlement selon les promesses faites.

Le Rév. P. Sebastian, provincial représentant le Supérieur général, a reçu les vœux et, en les embrassant, les a accueillis au sein de la famille montfortaine.

Ce fut une double célébration : la profession perpétuelle et le jubilé d'argent sacerdotal de Mgr Rozario. La province a honoré ces événements après la célébration eucharistique, suivie d'une cérémonie de félicitations pour les membres ayant prononcé leurs vœux perpétuels. Les parents et les membres des familles de ces quatre frères ont été témoins de leur engagement définitif envers la Congrégation de la Compagnie de Marie. Une journée mémorable, tant pour chacun d'entre eux que pour les annales de la famille montfortaine en Inde.

La vice-province accueille avec une grande joie et une profonde gratitude ces quatre jeunes hommes prometteurs au sein de la famille montfortaine. Après la cérémonie, le Frère Daniel SELVAKUMAR, SMM, au nom de ses compagnons, a exprimé sa sincère gratitude à tous ceux qui les ont soutenus tout au long de leur formation au séminaire.

Gloire à Jésus en Marie, Gloire à Marie en Jésus, Gloire à Dieu seul.

*Dn. Daniel Selva KUMAR, SMM*